



Liebe Eltern der Annaschule,

mein Name ist Sarah Kuhn, ich bin Sozialpädagogin und seit dem 01.03.2021 als Sozialpädagogische Fachkraft in der Schuleingangsphase an der KGS Annaschule beschäftigt. In Zusammenarbeit mit dem Lehrerteam möchte ich Ihre Kinder angemessen begleiten und dort, wo Bedarf besteht, ihrem Entwicklungsstand entsprechend fördern.

Ich unterstütze Ihr Kind, je nach Bedarf sowohl im Klassenverband gemeinsam mit den Lehrkräften als auch einzeln oder in Kleingruppen, um die Ressourcen Ihres Kindes bestmöglich zu stärken und die kindliche Freude sowie die Neugier am Lernen zu erhalten.

Gemeinsam mit den Klassenlehrern berate ich Sie gerne bezüglich des Unterstützungsbedarfes und der Entwicklung Ihres Kindes.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihrem Kind.

Viele Grüße  
Sarah Kuhn